

## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

### Comunicado 79

#### Avanza proceso de ratificación de la titular de la FGJCDMX

- *Durante su segunda sesión ordinaria, el Consejo Judicial Ciudadano entrevistó a funcionarios de la dependencia, a fin de evaluar los resultados de la fiscal general*

**04.10.23.** En sesión ordinaria, las y los integrantes del Consejo Judicial Ciudadano (CJC) entrevistaron a servidoras y servidores públicos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, a fin de continuar con el proceso de ratificación de su titular, Ernestina Godoy Ramos.

Durante el desarrollo de la sesión, el CJC realizó cuestionamientos al titular de la Coordinación General de Investigación Estratégica, Octavio Israel Ceballos Orozco; a la titular de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, Sayuri Herrera Román; así como a la Coordinadora General del Instituto de Formación Profesional y Estudios Superiores, María del Rosario Novoa Peniche.

De igual modo, se entrevistó a la titular de la Coordinación General de Acusación, Procedimiento y Enjuiciamiento, Laura Angelina Borbolla Moreno; al coordinador general de Investigación Territorial, Oliver Ariel Pilares Viloria; y finalmente, al titular de la Unidad de Implementación, Daniel Emiliano Rosales Morales.

Durante las entrevistas, las y los consejeros cuestionaron los aportes y resultados obtenidos, así como las fortalezas y debilidades de sus respectivas áreas. De igual modo, se preguntó sobre el seguimiento y protocolo que se le da a una víctima para salvaguardar su seguridad, así como las medidas implementadas para evitar la revictimización.

Las y los servidores públicos explicaron los desafíos enfrentados y estrategias implementadas durante su gestión, y abordaron temas como las implicaciones del criterio de oportunidad, así como las políticas y metodologías que han contribuido a lograr los objetivos de la FGJCDMX.

Al finalizar las entrevistas, y como parte de la metodología de evaluación, el CJC acordó visitar al titular de la Coordinación General de Delitos de Alto Impacto (CGDAI), al titular de la Jefatura General de la Policía de Investigación y al titular de la Coordinación de Investigación Forense y Servicios Periciales (CISP), a fin de conocer los métodos de investigación que se realizan en la CGDAI y en la CISP, así como el banco de ADN y diversos recursos de investigación de la fiscalía capitalina.

## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

También se aprobó la convocatoria pública para recibir opiniones y recomendaciones de instituciones académicas, sociedad civil, colegios de abogados, asociaciones civiles, organizaciones empresariales, comerciantes, profesionistas y ciudadanía en general.

Finalmente, se aprobó un acuerdo referente a la elaboración de la metodología y el cuestionario para la entrevista a la titular de la FGJCDMX; y se informó que la ficha de evaluación se encuentra en elaboración, e integrará los comentarios y sugerencias generadas durante el proceso en comento.

--oOo--



CONGRESO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO